



# 第37回 MDRT 日本会大会 神戸大会 報告

## 第37回MDRT日本会に参加して

森忠 信一郎 (損保ジャパンひまわり生命)

昨年に続き、今年もまたMDRT日本会に参加させていただく事ができました。日々、淡々と過ぎてゆく中で、一年に一度のこの機会が、今の自分にとても大きな影響をもたらせてくれています。

まず、全国から集う優秀なセールスパーソンの方々や、メインプラットホームで講演されたスピーカーの方々、フィランソロピーに登場してくれた一人の少年からも教わる事が、山のようにある事です。それは、仕事に関わる情報は勿論のこと、一人の人間としての思い(心の持ち方)から行動(所作)に至るまで、本当に数多くの事です。そして今回もまた、新たに多くの事を学ばせていただきました。

次に、MDRTが持つ不思議なエネルギーです。多分、あの場に参加された方の多くが自ら発散し、また他のメンバーや会場全体から自然と吸収してしまうアレです。自分はどうか、あの何とも不思議なエネルギーの虜になってしまったようです。なぜなら、また来年もあの場に参加したい!あのメンバーの方にまたお会いしたい!あの感動をもう一度味わいたい!そんな思いが自分自身を奮い立たせ、次の新たな一歩へと突き動かしてくれるからです。



今年は、ファーストタイマーとしてデンバー大会にも参加する予定です。国や会社を超え同じ志を持った世界の仲間から、更に多くのことを学べる場になると期待しています。そしてその期待を上回る実感によって、また新たな感動を覚えてしまうでしょう。(感動プロデューサーの平野さんもおっしゃってました)しかし、これぞまさしくMDRTマジックなんだと思います。

